

María Jesús Montero defiende ante el Parlamento Europeo en Bruselas la candidatura de Málaga para albergar la Autoridad Aduanera Europea

Wednesday, 28 de January de 2026



La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda y el alcalde de Málaga, durante la presentación de la candidatura en el Parlamento Europeo

La vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha comparecido este miércoles en Bruselas ante miembros del Parlamento Europeo para defender y ensalzar la candidatura de la ciudad de Málaga como sede de la futura Autoridad Aduanera Europea (EUCA).

La vicepresidenta primera del Gobierno ha acudido a la Eurocámara junto al alcalde malagueño, Francisco de la Torre, para defender juntos las excelencias de la ciudad, que ofrece una candidatura "sólida, rigurosa y atractiva". De esta forma, María Jesús Montero ha

puesto en valor que Málaga "reúne las mejores condiciones técnicas y logísticas" y las mayores garantías de "seguridad, solvencia y eficacia". Asimismo, ha resaltado especialmente el compromiso "unánime" del conjunto de las administraciones públicas españolas.

Esta comparecencia en el Parlamento Europeo se produce después de que el pasado diciembre la sede de la Representación Permanente de España ante la Unión Europea (REPER) albergara la presentación de la capital de la Costa del Sol como aspirante a ser sede de la EUCA.

Tanto en aquel evento como este miércoles, la ministra de Hacienda ha destacado algunos elementos positivos de la candidatura, como la buena ubicación geoestratégica, una red de comunicaciones de vanguardia, una extraordinaria conectividad digital, el dinamismo económico y tecnológico de la zona, los excelentes servicios públicos, centros educativos y hospitalares y la calidad de vida que ofrece la capital malagueña.

María Jesús Montero ha recordado además la excelencia de la Agencia Tributaria española, referente internacional en materia de modernización y digitalización de trámites. Una experiencia que puede ayudar en la puesta en marcha e implantación de la EUCA en la capital de la Costa del Sol.

Junto a Málaga se han presentado candidaturas de otras ciudades europeas. La elección de la sede de esta Autoridad Aduanera se debe efectuar conjuntamente por el Consejo y el Parlamento Europeo, basándose en los criterios de la Comisión Europea. Posteriormente se producirán las votaciones conjuntas en ambas instituciones, algo previsto para febrero de 2026, que será cuando previsiblemente se conozca la ciudad elegida para albergar la Autoridad Aduanera Europea.